

## Un nouveau magasin : la Croquetterie

Depuis quelques jours, les automobilistes qui empruntent le rond-point, route de Gray, ont pu découvrir une nouvelle enseigne: «La croquetterie». C'est un magasin remplaçant l'expertise automobile Henry, en face de la piscine Mallarmé, au 46, rue Léo Lagrange.

C'est un magasin conseil en nutrition animalière. Quatre associés, tous Bisontins d'origine ont confié la gérance à l'un d'eux, Rodolphe Hurpion, spécialiste en nutrition pour chiens et chats, en étude comportementale alimentaire et suivi de chaque animal.

On trouve dans cette boutique des produits sans OGM, 100% naturel et sans ingrédient synthétique, sans résidu chimique ou conservateur artificiel et même bio. Il y a également des accessoires spécifiques pour l'hygiène, le toilettage, le transport, des coussins, jouets, etc. En tout, plus de 15.000 articles sont proposés à la vente.



Quatre associés bisontins ont créé le magasin.

Le magasin est ouvert le lundi de 14 h à 19 h, et du mardi au samedi, de 9 h 30 à 19 h. Un parking gratuit est à la disposition des clients à proximité.

Pour tous renseignements : tel. 03.81.88.47.99. ou [www.lacroquetterie.com](http://www.lacroquetterie.com)

Publié le 29/12/2009